

Zürich, den 30. Oktober 1950

Falkenstrasse 11

1.11.

US/Sch

Herrn Carlos Faust
Estacion Internacional de
Biologia Mediterranea

B l a n e s
(Provincia Gerona)

Sehr verehrter Herr Faust,

Ich komme erst heute auf Ihr Schreiben vom 1. Juli zurück, das Sie der Sendung von Pflanzen beilegte, die ich seinerzeit in Ihrem Auftrag von Blanes nach Zürich zu bringen hatte. Die Pflanzen wurden sofort Herrn Prof. Däniker im Botanischen Garten Zürich übergeben, und ich hoffe, dass er Ihnen direkt den Empfang bestätigt hat. Seither war ich längere Zeit von Zürich abwesend, was die Verzögerung meiner Mitteilung erklären soll. Ich habe Herrn Prof. Däniker erklärt, dass wir in der "Neuen Zürcher Zeitung" gerne die Bestrebungen unterstützen würden, die von Ihnen ausgehen, sofern wir von fachmännischer Seite geeignete Artikel darüber erhalten.

Mit meinen besten Grüßen bin ich stets

Ihr sehr ergebener

Mr. Schwarz